



L'équipe d'Acquin-Westbécourt gagnante de la deuxième édition.

Acquin-Westbécourt sort vainqueur des deuxièmes jeux intervillages

L'association Inter-7-Villages organisait la deuxième édition des jeux intervillages dimanche. Les prochains auront lieu à Acquin-Westbécourt, grand gagnant de cette deuxième édition.

LEULINGHEM. Les communes d'Acquin-Westbécourt, Boisdinghem, Leulinghem, Quelmes, Quercamps, Zudausques ont l'habitude de travailler ensemble sur des dossiers divers et sérieux. En marge d'une réunion, le maire de Zudausques, Didier Bée, a proposé de se retrouver autour d'un moment festif. Les bases sont jetées, les jeux intervillages sont nés. Pour partager les charges et l'organisation, c'est sous une forme associative Inter-7-Villages que les communes se sont regroupées pour organiser cette rencontre festive où l'important est de participer.

“ Des chants, des cris, des yeux bandés, des fils rouges, de l'eau ; bref, un joli cocktail dans un esprit de convivialité et de bonne humeur. ”

Tout au long de l'année, les réunions se sont enchaînées pour préparer ce deuxième rendez-vous. Il a eu lieu dimanche à Leulinghem, vainqueur des premiers jeux intervillages en 2022. La commune de Bouvelinghem s'est ajoutée à la liste des participants pour cette deuxième édition. Christian Leroy, président de la communauté de communes du Pays de Lumbres, et Alain Clabaud, maire de Leulinghem se sont chargés d'ouvrir les jeux. Tout au long de la journée, on va retrouver les ingrédients qui font vivre un tel événement. Plus de 200 participants, du monde pour



Les jeux d'eau sont aussi de la partie.

encourager, des chants, des cris, de la mauvaise foi, des contestations. Les jeux ont été concoctés par chaque commune. Des yeux bandés, des fils rouges, de l'eau ; bref, un joli cocktail dans un esprit de convivialité et de bonne humeur, qui font de ces jeux une belle réussite.

LE CLASSEMENT FINAL

En fin d'après-midi, les résultats ont été dévoilés. Zudausques s'est classé à la septième place comme l'année dernière, devancé par Quelmes. Leulinghem et Boisdin-

ghem sont *ex aequo* à la quatrième place.

Bouvelinghem s'est hissé sur la troisième marche du podium. Quercamps a remporté la médaille d'argent. Acquin-Westbécourt a remporté la compétition et organisera les jeux l'année prochaine. Le rendez-vous est déjà pris. ■

FRANÇOIS WAVRANT (CLP)



SUR NOTRE SITE
Retrouvez d'autres photos sur lavoixdunord.fr, onglet Saint-Omer.